



# Hip-Hop und Politik

## connect bei Bundewettbewerb erfolgreich



Foto: connect

Stolz präsentierten die connect-Kinder ihre Sieger-CD-Rom.

Toller Erfolg für das Connect: Beim Bundeswettbewerb „Wasserwelten“, den der Bund Heimat und Umwelt (BHU) in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Jugendherbergswerk von September 2001 bis April 2002 veranstaltete, hat die Jugendeinrichtung aus der Theresienstraße im Bereich CD-Rom den ersten Preis in der Altersgruppe der Sechs- bis Zehnjährigen erhalten.

Die Sieger-CD-ROM von Connect entstand während des diesjährigen Osterferienprogramms. Gemeinsam mit der Biologin Katharina Michielin führte das Connect-Team einen Kurs mit dem Titel „Vom Kescher in den PC“ durch. Das Ziel dabei: Natur

und neue Medien sollten in sinnvoller Weise miteinander verknüpft und neue Erfahrungen für Kinder ermöglicht werden. Die Gruppe bestand aus elf Jungen und Mädchen mit zum Teil geringen Computerkenntnissen. Innerhalb von zwei Tagen unternahm das Team Exkursionen an den Waldmannsweiher im Regnitztal, um dort Lebewesen und Pflanzen zu untersuchen und zu fotografieren. Das gewonnene Material wurde von den Kindern ausgewertet und bearbeitet, Texte erstellt und grafisch aufbereitet bis am Schluss eine „Powerpoint-Präsentation“ auf die CD gebrannt werden konnte. Riesige Freude herrschte als der BHU

mitteilte, dass die „Keschergruppe“ den 1. Platz errungen hat. Zur Preisverleihung kamen auch die mächtig stolzen Eltern ins Connect. In Zukunft soll zwischen der Jugendeinrichtung und den Fürther Schulen die Zusammenarbeit intensiviert werden und weitere solche Projekte sollen durchgeführt werden. „Erfahrungsaustausch und Ressourcenerbereitstellung ermöglichen in diesem Bereich auch neue Chancen für die schulische Bildung“, erklärt der Leiter des connect Florian Friedrich, der unter der Telefonnummer 810 98 32 für weitere Infos zur Verfügung steht.

angeseht. Dann bei freiem Eintritt. Ding mit den „Beatz-A-Bäckern“ Donnerstag, 25. April, um 19 Uhr Bar-der. Am selben Ort ist übrigens am Eilan ist in der Kapellenstraße 7 zu fin-Show geht von 19 bis 24 Uhr. Und das lockt für zwei Euro ist man drin, die wie das veranstaltende Jugendamt ren. Mit Special Die und Lightshow

ren. Mit Special Die und Lightshow wie das veranstaltende Jugendamt lockt für zwei Euro ist man drin, die Show geht von 19 bis 24 Uhr. Und das Eilan ist in der Kapellenstraße 7 zu fin-der. Am selben Ort ist übrigens am Donnerstag, 25. April, um 19 Uhr Bar-Ding mit den „Beatz-A-Bäckern“ angeseht. Dann bei freiem Eintritt.